

Beschluss des Landrats vom 28.05.2020

Nr. 432

29. Fragestunde der Landratssitzung vom 28. Mai 2020

2020/126; Protokoll: ama

1. Yves Krebs: Motorräderlärm

Yves Krebs (glp) bezieht sich auf die Antwort des Regierungsrates, die Folgendes festhält: «Aus der Sicht der Polizei ist es so, dass die Vorschriften in Bezug auf Lärmemissionen eher zu wenig streng sind.» Seine <u>Zusatzfrage</u> lautet: *Kann auf kantonaler Ebene überhaupt etwas verändert werden, oder müsste dies auf Bundesebene oder sogar auf Ebene Brüssel geschehen?*

<u>Antwort:</u> Regierungsrätin **Kathrin Schweizer** (SP) betont, es gehe hier um den Nachvollzug von EU-Recht, daher bestehe für den Kanton kein Spielraum.

2. Peter Hartmann: Altersheime in der Corona-Krise: Anzahl Todesfälle und Massnahmen

Keine Zusatzfragen.

3. Miriam Locher: Reinigungspersonal des Schulhauses Lärchen in Münchenstein Keine Zusatzfragen.

://: Alle Fragen sind beantwortet.